



## **Asegura Creel que aceptará método de selección de candidato que acuerde Va por México**

El diputado Santiago Creel aseguró que aceptará someterse al método de selección del candidato a la presidencia de Va por México que decidan los partidos de la coalición y la sociedad civil, incluido el del millón de firmas de ciudadanos que planteó Marko Cortés, dirigente nacional del PAN.

Durante un discurso a simpatizantes de Acción Nacional, el también presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro dijo que quiere, puede y debe encabezar a la oposición en la batalla por la Presidencia de la República y por eso está dispuesto a aceptar las condiciones que plantee la alianza.

“Como quieran quiero yo. Quieren con firmas, con firmas, quieren sin firmas, sin firmas; quieren con voto electrónico, con voto electrónico o sin él; quieren con encuestas, con encuestas o sin ellas”.

El método de selección del candidato de Va por México ha provocado rispidez entre políticos panistas, pues la senadora Lily Téllez acusó a Santiago Creel de haber impuesto el millón de firmas como filtro para los aspirantes y de ya contar con las rúbricas solicitadas.

El diputado aprovechó su discurso para decir que no será él quien divida a la coalición Va por México, de la cual dijo participó en su construcción, y que le contestará a la senadora en el momento adecuado.

“Yo no voy a ser quien desuna lo que tanto trabajo nos costó unir, fui obrero, constructor y arquitecto de Va por México (...) Sé que puedo responder y vaya que puedo, con ansias estoy esperando los debates que se acuerden en el método, que cada uno tenga su tiempo para decir lo que piensa de México y el futuro que tiene que tener nuestra nación”, aseveró.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/santiago-creel-aceptara-metodo-de-seleccion-de-candidato-presidencial-para-va-por-mexico-10121160.html>